

Programadores y artistas debaten las estrategias culturales en la Nau - Levante - 09/04/2019

Programadores y artistas debaten las estrategias culturales en la Nau

► El vicerrector Ariño pide un «acercamiento real» a la cultura con alternativas a su «idealización excesiva»

V. C. M. VALÈNCIA

■ La Nau de la Universitat de València acogió ayer el encuentro «Un país de cultures», una jornada en la que políticos, gestores, programadores y artistas analizaron estrategias y debatieron sobre desafíos culturales e iniciativas en la Comunitat Valenciana. En la inauguración de las jornadas participaron la directora general de Cultura, Carmen Amoraga; el diputado de Cul-

tura, Xavier Rius; el director del Institut Valencià de Cultura, Abel Guarinos; y el vicerrector de Cultura, Antonio Ariño, quien ofreció una conferencia sobre «Ciudadanía cultural», donde desglosó la evolución, la influencia y los fracasos de los tradicionales modelos culturales anglosajón y francés. Ariño defendió que se ha demostrado que el modelo de multiculturalidad de influencia sajona «no ha servido como herramienta de integración social, sino más bien para aislar y evitar la contaminación entre culturas». Por eso, según el vicerrector, «un acercamiento mucho más real y enriquecedor pasaría por buscar alternativas a la sacralización».



Xavier Rius, Antonio Ariño, Carmen Amoraga y Abel Guarinos, ayer en La Nau. L'EMV